

FELLOWSHIP



FÖRDERUNG VON EMOTIONALER INTELLIGENZ UND SOZIALEN FÄHIGKEITEN IN DER JUGENDARBEIT

KICK-OFF MEETING

NEWSLETTER 2

PROJEKT NUMMER.

2022-2-DE04-KA220-YOU-000099970



Co-funded by
the European Union

Von der Europäischen Union finanziert. Die geäußerten Ansichten und Meinungen entsprechen jedoch ausschließlich denen des Autors bzw. der Autoren und spiegeln nicht zwingend die der Europäischen Union oder der Europäischen Exekutivagentur für Bildung und Kultur (EACEA) wider. Weder die Europäische Union noch die EACEA können dafür verantwortlich gemacht werden.

FELLOWSHIP

KICK-OFF MEETING

Willkommen zur zweiten Ausgabe des FELLOWSHIP-Newsletters! Wir freuen uns, die Höhepunkte unseres kürzlich stattgefundenen Kick-off-Meetings vom 26.05.2023 mit Ihnen zu teilen. Dieses Meeting markierte den offiziellen Start unseres Projekts und legte den Grundstein für die spannende Reise, die vor uns liegt.

Das Kick-off-Meeting fand im Mai 2023 in Schwäbisch Gmünd, Deutschland, statt. Es war der formelle Auftakt unseres Projekts und ebnete den Weg für eine erfolgreiche und kollaborative Reise.

Das offizielle Kick-off-Meeting behandelte mehrere wichtige Themen, um sicherzustellen, dass alle Teammitglieder und Interessengruppen aufeinander abgestimmt sind und bereit sind, voranzukommen.

HÖHEPUNKTE

Das Meeting begann mit einer herzlichen Begrüßung durch EIFI-TECH, gefolgt von einer Vorstellungsrunde der Partner, bei der jedes Teammitglied seine Rolle und Ziele für das Projekt teilte.

EIFI-TECH gab einen Überblick über die Projektplanung, den Zeitplan des Projekts und den Ablauf der finanziellen Abrechnung. Es wurden auch die wichtigsten Berichtspflichten besprochen, darunter Zwischen- und Abschlussberichte sowie Länderforschungsberichte.



- EIFI-TECH und EQUALINE stellten den Plan für die Veröffentlichung und Kommunikation vor, mit einem Schwerpunkt auf Nachhaltigkeit, Verwertung, Website-Entwicklung, Social-Media-Strategie, Branding, Werbematerialien, Multiplikator-Veranstaltungen und der abschließenden Konferenz.
- CARQUOIS und AIM gaben einen Überblick über die vorbereitenden Aktivitäten zur Spielrecherche, einschließlich der Datenbank, des E-Handbuchs und des Spielleitfadens. Der Zeitplan und die nächsten Schritte wurden ebenfalls detailliert erläutert.
- EIFI-TECH und FIFTY-FIFTY führten die Methodik und das Konzept der Spiele zur Verbesserung der emotionalen Intelligenz ein, zusammen mit dem Zeitplan und den nächsten Schritten.

Das Meeting endete mit Diskussionen über das nächste TPM, zukünftige Aktionen und andere Geschäftsangelegenheiten. Nach dem Abschluss des Kick-off-Meetings sind wir nun bereit, in die Planungsphase einzutauchen. In den kommenden Wochen werden wir uns auf die detaillierte Planung und den Aufbau der notwendigen Infrastruktur für das Projekt konzentrieren.

Wir ermutigen alle Teammitglieder und Stakeholder, engagiert zu bleiben und ihre Ideen und Rückmeldungen einzubringen. Ihre Beteiligung ist der Schlüssel zu unserem Erfolg.





FELLOWSHIP

FÖRDERUNG VON EMOTIONALER
INTELLIGENZ UND SOZIALEN
FÄHIGKEITEN IN DER
JUGENDARBEIT

KICK-OFF MEETING

NEWSLETTER 2

PROJEKT NUMMER

2022-2-DE04-KA220-YOU-000099970

